

Reserva en
ALL.com y te
garantizamos
el mejor
precio

Reserva en
ALL.com y te
garantizamos
el mejor
precio

Provincia (<https://www.lagacetadesalamanca.es/provincia>)

Un año más para rehabilitar El Bosque de Béjar

RESERVAR

RESERVAR



El programa Jarcultur se aprobó en 2019 para los años 2020 y 2021 | La Junta alega motivos como la pandemia, el distinto ritmo de las actuaciones en Béjar y Portugal y la falta de suministros para tramitar la prórroga

TEL(AUTOR/-/META/TEL) / BÉJAR(/AUTOR/-/META/BEJAR) / 15 ENE 2022 / 15:09 H.



Imagen de público en la actuación en el jardín renacentista de El Bosque



Honda
Honda CR-V Hybrid. Un SUV ECO, más dinámico, eléctrico y tecnológico.

La Junta de Castilla y León tramita en estos días una prórroga de un año más para poder finalizar las actuaciones y mejoras previstas para **rehabilitar la villa renacentista de El Bosque de Béjar**. (mailto:?subject="Un año más para rehabilitar El Bosque de Béjar"&body="Un año más para rehabilitar El Bosque de Béjar, que forma parte del área de Patrimonio del Gobierno regional ya no más para rehabilitar el bosque de Béjar. Quedan algunas intervenciones pendientes con cargo a los fondos del proyecto transfronterizo Jarcultur, que se aprobó en el año 2019 con una vigencia desde el 1 de enero de 2020 hasta el 31 de diciembre de 2021. Ese

AD1013400) de actuaciones se incluye dentro del programa Interreg financiado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) con una ayuda de 1.313.044 euros a repartir entre la localidad salmantina de Béjar y el municipio portugués de Mealhada.

(/provincia/verComentarios

ano-

mas-

para-

PALABRAS CLAVE

rehabilitar-

BÉJAR

ver-

de-

JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN

(/CRONOGRA/-/META/BEJAR)

AD1013400) de actuaciones se incluye dentro

del programa Interreg financiado por el Fondo Europeo de Desarrollo

Regional (FEDER) con una ayuda de 1.313.044 euros a repartir entre la

localidad salmantina de Béjar y el municipio portugués de Mealhada.

OTRAS NOTICIAS

El contrato que ha destapado el parón de dos años en la electrificación hasta Portugal (/salamanca/el-contrato-que-ha-destapado-el-paron-de-dos-anos-en-la-electrificacion-hasta-portugal-DH10356353)

Adiós a las mascarillas en exteriores, los recreos y los patios de colegios (/nacional/adios-a-las-mascarillas-en-exteriores-los-recreos-y-los-patios-de-colegios-EH10354033)

Tweets por @LaGacetaSA

G Gaceta de Salamanca
@LaGacetaSA

Novedades en el bus urbano de Salamanca: una nueva línea y cambios en los recorridos👉
ow.ly/a1H3Os6CF

Novedades en el bus urbano de Salamanc...
Cambios en el servicio de autobús urbano de...
lagacetadesalamanca.es

2min

G Gaceta de Salamanca
@LaGacetaSA

ENCUESTA | ¿Cree que es un momento adecuado para subir el Salario Mínimo Interprofesional hasta los 1.000 euros?👉

Insertar

Ver en Twitter



